

BESCHLUSS

- öffentlich -

Ref.2/009/2014

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragender	Amt / Geschäftszeichen
Herr Dr. Thomas Donhauser	Referat für Recht, Soziales und Umwelt

Sachbearbeiter/in: Stefanie Dösel

Anfragen / Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Umwelt- und Verkehrsausschuss	17.07.2014	öffentlich	Kenntnisnahme

Ohne Debatte - einstimmig -

Frau StRin Dressel regte einen Ortstermin in der Wiesenstraße sowie wie im Wildbirnenweg an. Hier sollte nochmals die Parksituation überprüft werden.

Herr Schoplocher vom Straßenverkehrsamt stimmt diesem Vorschlag zu und werde sich diesbezüglich mit Frau Dressel in Verbindung setzen.

Herr StR Göll fragte nach, wie denn der Stand bezüglich des Verkehrsspiegels in der Tiefgarage in der Rathausgasse wäre.

Herr Schoplocher erklärte, dass die Zuständigkeit bei den Stadtdiensten GmbH liege (da es sich bei der Tiefgarage um keine öffentliche Straße handelt), eine Äußerung dieser jedoch noch nicht erfolgte.

Weiter wurde ausgeführt, dass bisher noch keine Klagen oder Unfallmeldungen an die Stadt herangebracht wurden.

Herr StR Paul regte an, zu prüfen, ob ein Event zum Thema „Brunnen und Gärten“ wie in Bad Wimpfen, nicht auch in Schwabach möglich wäre. Herr Paul übergab dem Vorsitzenden hierzu einen Flyer und bat um wohlwollende Prüfung.

Herr StR Mantarlis berichtete von einem Unfall in der Nördlinger Straße kurz vor der Einfahrt zu Edeka. Hier wurde ein Kind beim Überqueren der Fahrbahn von einem Fahrzeug erfasst. Er bat um Prüfung, ob der Straßenübergang besser gesichert werden könne bzw. ob eine Alternative hierzu denkbar wäre.

Herr Schoplocher erklärte, dass hierzu bereits ein Ortstermin mit der Polizei vereinbart wäre. Beim nächsten UVA wird er hierzu kurz berichten.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff berichtete von der Umsetzung einer Anfrage von Frau Holluba-Rau aus einem der letzten Verkehrsausschüsse. In der Georg-Hetzelein-Straße wurde nun das Thema zunächst einmal auf 10 km/h verringert und wird, sobald die Straße fertig gebaut ist in einen verkehrsberuhigten Bereich umgewandelt.

Frau Holluba-Rau bedankte sich hierfür und erklärte, dass schon positive Rückmeldungen

von Seiten der Bürger gab.

Frau StRin Holluba-Rau erklärte, dass Sie gerne einen kurzen Bericht von Herrn Stadtrechtsrat Engelbrecht über die Neumarkter Nachhaltigkeitskonferenz hätte.

Herr StRR Engelbrecht berichte anschließend kurz.

Frau StRin Holluba-Rau regte noch an, solche Veranstaltung an alle Mitglieder des UVA per Mail zu versenden, um eine Teilnahme ermöglichen zu können.

Herr StRR Engelbrecht sagte zu, Umweltveranstaltungen aus der Region an alle UVA-Mitglieder verschicken zu lassen.

Herr StR Dr. Brunner frage nach, wie der Stand bezüglich der Ausschilderung für Fahrradfahrer in „verkehrten Einbahnstraßen“ wäre.

Herr Schoplocher berichtete, dass diesbezüglich ein Ortstermin mit Herrn Schaffer (A. 23) und Herrn Meier (PI Schwabach) stattfand und die Beschilderung aus deren Sicht soweit in Ordnung sei.

.....
Vorsitzender